



「1学期末保護者会」

7月11日（金）1学期末保護者会を行いました。授業参観では、担任外の先生の授業を見ていただきました。4月当初の子どもたちの様子と比べ、どんな感じを受けたでしょうか。また、全体会や学年別保護者会にもご参加いただきまして、誠にありがとうございました。保護者会全体を通して話題になったことを、学校と家庭が協力しながら、取り組んでいきたいと思います。今後もどうぞ、よろしくお願ひします。



「第1学期終了」

72日間の1学期が、無事に終了できることを大変うれしく思います。本校の目指す生徒像「あかべこ」の観点から、1学期を振り返ってみたいと思います。

「あ」：昨年度以上に、明るく元気に学校生活を送っている

生徒の姿が多く見られました。常に落ち着いて生活できたことは何よりだと感じています。

「か」：考えて行動することは大変難しく、まだまだ課題です。特に人間関係においては、小さい頃からずっと一緒に生活してきた間柄だからこそ、よく考えて行動することが必要だと感じます。

「べ」：授業態度は大変すばらしいです。上記の「か」にもつながりますが、どのように学習に取り組んでいけばよいのか、自分なりに考えて取り組むことで、自己マネジメント力を高めてほしいと思います。

「こ」：今学期も、地域の方から「あいさつがすばらしい。」というお褒めの言葉を多数いただきました。大変うれしい限りです。礼儀正しく、常に謙虚で、心優しい人に成長してほしいです。

あ 明るく元気な生徒
 か 考え行動する生徒
 べ 勉学に励む生徒
 こ 心優しい生徒



【特に気をつけたいこと】～“自分の身は自分で守る”

- ① 交通事故 ② 水難事故 ③ SNS関連の事故 ④ 热中症

☆がんばれ！県大会☆

- ・男子バドミントン部（団体）※宝来屋ボンズアリーナ 7/23
- ・男子バレー部 ※やぶさめアリーナ 7/22、24

お願い

「絵画コンクール」
の題材について

◎「私の好きな柳津の風景」という題のもと、2学期に絵画コンクールを行います。つきましては、「自分が好きな柳津の風景」を生徒が写真に撮り、それを2学期、美術の時間で絵に描くようにしたいと思います。そこで、夏休み中、ご家庭にあるデジカメ等で撮影し、プリントしていただけますと幸いです。（一人3枚程度。ただし難しい時は、2学期始めに学校のタブレットを持ち帰って撮影させます。）ぜひご協力いただきますようお願いします。また、危険な場所で撮影しないなど、安全面に配慮するように声掛けをお願いします。

※裏面に、2学期始めの週予定を記載しました。ご確認ください。